

In Malberg starb 69jähriger Mann bei Garagen- und Wohnhausbrand

MALBERG – 69jähriger Mann bei Garagen- und Wohnhausbrand verstorben –

Sonntagnacht, gegen 01:35 Uhr, wurde der Leitstelle Montabaur ein Garagenbrand in Malberg gemeldet. Die Feuerwehren der Verbandsgemeindefeuerwehr Gebhardshain mit ihren Löschzügen fanden zwei Garagen vor. Eine seitlich des Wohnhauses, unmittelbar angebaut und eine Doppelgarage, teilweise ins Wohnhaus integriert. In der Doppelgarage verbrannten zwei Fahrzeuge, in der seitlichen Garage ein Wohnwagen. Während der Löscharbeiten stellten die Einsatzkräfte fest, dass in Wohnhaus ebenfalls ein Feuer ausgebrochen war.

Im Verlauf der Löscharbeiten wurde in einem Nebenraum eine leblose Person aufgefunden. Trotz Reanimation durch den Notarzt verstarb der 69jährige Mann. Bei dieser Person handelte es sich um den Hausbesitzer, der sich zum Zeitpunkt des Brandausbruches offenbar alleine in dem Anwesen aufgehalten hatte.

Erste Ermittlungen der Kripo Betzdorf deuten auf einen Unglücksfall hin. Zur Höhe des Schadens können derzeit keine Angaben gemacht werden. Die Lösch- und Nachlöscharbeiten dauerten bis in die frühen Morgenstunden.

Fotos: Wachow



